



## Vorabinformation!

Gemeinschaftsausflug am 20.09. und 21.09.2025  
zur Dortmunder Hütte im Kühltal auf 1948 m Höhe

**Bitte unbedingt Termin Vormerken!**



**Liebe Sektionsmitglieder,  
liebe Bergfreunde und Gäste,**

es wird immer schwieriger bis fast unmöglich für ein Wochenende ein annehmbares Hotel für unseren Sektionsausflug zu finden.

Deshalb möchten wir wieder zu unseren Wurzeln vom Bergsteigen zurückkehren und auf einer DAV-Hütte übernachten.

- Als Ziel haben wir die Dortmunder Hütte im Kühtai auf 1948 Meter im Herzen der Stubaier Alpen ausgesucht.
- Für die Erwachsenen Teilnehmer stehen Bettzimmer und für die Kinder/Jugend stehen Lagerplätze zur Verfügung.
- Die Alpenvereinshütte ist direkt mit dem Bus und PKW erreichbar!
- Kühtai ist ein malerischer Ort in den österreichischen Alpen, bekannt für seine atemberaubende Landschaft. Umgeben von majestätischen Bergen und tiefen Tälern bietet Kühtai eine beeindruckende Kulisse aus grünen Almwiesen im Sommer. Die Gegend ist geprägt von klaren Bergseen, blühenden Wildblumen und dichten Wäldern, die sich harmonisch in die alpine Landschaft einfügen. Wanderwege und Bergpfade schlängeln sich durch die Region und bieten atemberaubende Ausblicke auf die umliegenden Gipfel und das Tal.
- Die reine, frische Luft und die Ruhe der Natur machen Kühtai zu einem perfekten Rückzugsort für Naturliebhaber und Outdoor-Enthusiasten ob zum Familien-Bergwandern, Bergsteigen, Klettern, Mountainbiken oder einfach nur zur Erholung und Genießen.
- Alle weiteren Infos können Sie auf der Internetseite [www.dortmunderhuette.at](http://www.dortmunderhuette.at) anschauen.

**Die Unterlagen für die Anmeldung erhalten Sie per E-Mail am 30.Juni 2025.  
Spätestens am 1. August müssen wir die Teilnehmer verbindlich an die Dortmunder Hütte melden  
um Stornogebühren zu vermeiden!**

Im Namen der DAV-Vorstandschafft möchten wir Sie und Ihre Freunde ganz herzlich zu diesem Gemeinschaftsausflug einladen.